

La Diputación lleva a Bercianos de Aliste y Villarrín de Campos los conciertos del ciclo musical “MIÉRCOLES DE TINIEBLAS”

Se celebrarán los próximos 5 y 6 de abril en las iglesias de ambas localidades.

*Por Gabinete de Prensa
mar. 19, 2025*



La Diputación de Zamora, a través del Área de Cultura, patrocina el ciclo de conciertos “**Miércoles de Tinieblas. Música para la tarde de un Miércoles Santo de la década de 1720 en la catedral de Zamora**”, organizado por Ensemble Semura Sonora bajo la dirección musical de Lucien Julien-Laferrrière, con la colaboración de la Diócesis de Zamora, el Cabildo de la Catedral de Zamora, los ayuntamientos de Villarrín de Campos y San Vicente de la Cabeza, y la Fundación Caja Rural de Zamora, entre otros colaboradores.

El primero de los conciertos se celebrará en la **Iglesia de San Mamés de Bercianos de Aliste** el día 5 de abril a las 19:00 horas.

El segundo tendrá lugar al día siguiente, 6 de abril, en **Iglesia de Nuestra Señora de la Asunción de Villarrín de Campos**, también a las 19:00 horas.

La entrada será libre hasta completar el aforo en ambos casos.

A la finalización de los conciertos los asistentes podrán adquirir el CD "Miércoles de Tinieblas" al precio de 15 euros.